

令和4年度 後援会ペアレントDay アンケート調査

(当日参加者 第1部 73名 第2部 26名)

第1部 (保護者交流会&研究室ツアー) 参加者からのご感想

とても良かった。 34名回答

- 学科についての知識がなくても楽しむことができました。特に研究室見学では、学生からの説明が大変わかりやすく、実験などもさせていただき内容が充実していました。移動中に保護者同士で会話を楽しむことができたこともよかったです。他の保護者の方にもお勧めしたいと思います。
- 先生や学生の皆さんに色々とお説明いただき非常に有意義な時間を過ごすことができました。
- 研究室のいろいろな話が聞けて楽しかったです。教室で他の方の話や、先輩の経験談も良かったです。
- 専攻科の生徒さんの説明が非常に解りやすく、説明上手だと感じしました
- 意見交換、先輩に質問時間がもっと欲しかった。
- 研究室の見学がとても興味深かった。息子が卒業研究で何をしているのか初めて分かった。
- 研究室や研究内容が見れて良かった
- 学生さんによる説明や質問の回答がリアルで参考になった。
- 5年生による案内も3チーム制による自己紹介や、研究室見学も密度の濃い時間を過ごすことができてよかった
- この度はお世話になりました。矢野先生のお話や研究室の見学、5年生の学生さんの学生生活や進路の話などを聞くことができ、大変貴重な時間となりました。ありがとうございました。
- 研究室見学では、研究の施設や研究の内容や、実際に研究をされている学生さんの話を直接聞いて良かった。こちらの質問にも丁寧に答えてくださって、とても有意義でした。
- 土曜日だったし、未工祭も開催していたため、もっと多くの方が参加されると思ったが、意外だった。
- 先生や学生の皆さんから、直接お話を聞くことができ、とても良かったです。ありがとうございました。
- 普段入れない、研究室が見れて良かった。来年は有料でいいので、寮のご飯を食べたいです。
- 先生が学生さんを選んでくださっていて、とても貴重なお話を直接お聞きできて良かったです。
- 学生の説明会が良かった
- 久しぶりにリアルで研究室の見学ができてありがたかった。文化祭の日程に合わせての開催となるため仕方ないと思うが、3年生の研究室選択の前に見学できていたら、子供の話も理解できていたのになあと思いました。
- 同じ学科の保護者の方や、先生・専攻科生の方々とお話できてとても良かったです。
- 普段接することのない世界を垣間見れて楽しかったです。
- 研究室見学と情報交換会では、学科の専攻科生から直接説明を聞いたり、質問させていただき、学科のイメージや高専生活のイメージがとても湧きました。充実した企画をありがとうございました。
- 普段見ることができない研究室の見学ができてとても勉強になりました。また来年も参加したいと思います。学生さんが案内してくれるのも良かったです。
- 5年生の方々に学校生活についてお聞きできて、有意義でした。お疲れ様でした。教授にも研究内容、研究室見学など、ご説明いただき、レベルの高さと就職後の活躍の場がイメージでき、大変役に立ちました。ありがとうございました。
- いろんな研究室があることを知って驚いたと同時に高専での勉強内容について知ることができて非常に有意義だった
- 専攻科生が全員就職組でした。院に進学の方の情報も知りたかった。

・在校生に直接話しが聞けてとても良かったです。コロナ禍なので仕方ないのですが、もう少し距離が近いと他の人とも話せたのかなあと少し残念でした。また、このような機会があったら是非参加したいです。

・保護者同士の交流や先生や先輩方のお話を聞くことが出来て、大変有意義な時間が過ごせました。子供と学校生活についての会話が増えた気がします。このような機会があったら、また参加したいと思いません。

まあまあ良かった。 10名回答

・研究室が見れて良かったです。

・学生や先生による研究室・学科紹介はとても有意義でした。学生が目指しているところ、どのように学んでいるか、頑張っているかの思いや様子がよく分かりました。保護者情報交換は、中学の延長だったり高校生だったりの感覚で参加の方と、学生(大学に準じる)と認識している方とのギャップを感じました。

・情報交換会について、高学年の親御さんも聞きたいことがあるだろうから、学年を混ぜて低学年の質問に答えてもらうよりは、別々でよかったのではと思いました。

・情報交換は2班に分けないで欲しい

・どんな研究室があるのか資料が欲しかったです。

第2部（懇親会）参加者からのご感想

とても良かった。 13名回答

・先生方の参加が少ないことは残念でした。学科学年関係なく沢山の方とお話できたことはよかったです。

・先輩の親子さんからたくさん情報をいただき、参考になりました

・同学科の縦繋がりで、先生や親御さんの話がとても楽しかった。

・先生方の参加が少なかったので次回はもっと多くの先生の参加を期待します

・同じ学科ごとのテーブルで支部の枠を越えて話が盛り上がった。色々な方と交流できて良かった。

・先生が一人だった

・先生や高学年の保護者の方とお話しができていろいろとためになりました。皆さんのお話しはとても参考になりました。他の学科の先生方や保護者の方ともお話ししてみたいと思いました。

・先輩保護者の方や、同じ地域の保護者の方と顔を見てお話しできたのはとても良かった。

まあまあ良かった。 1名回答

・先生や同じ科の異学年の保護者さんとお話する機会があり良かった。同じ科の参加者がもう少し多いと嬉しい。

あまりよくなかった。 1名回答

・円卓でアクリル板があり声が聞こえない。先生の話も聞きたかった。参加者が少なかった。

第2部（懇親会）不参加者からのご意見

・学校の学食や施設で開催できると良いなと思いました。(毎回グランドホテル利用は何か理由があるのですか?)

・参加したかったのですが、長岡バル街の開催日で人が街にいそうなので不参加でした。次回は参加したいです。

後援会活動全体について、ご意見・ご要望

- 準備など大変だったと思います。ありがとうございました。
- 大変だと思いますが親の情報交換に役立つので今後も頑張ってください。
- 引き続き宜しくお願いいたします。
- いつも様々な活動を考えてくださりありがとうございます。
- 会議室がすぐわからなかった。エレベーターを降りたところに案内板があると良かったです。
- いつもさまざまな活動を企画してくださりありがとうございます
- これからも保護者のためになる楽しい企画を期待しています。準備等ありがとうございました。
- お世話になりっぱなしですが、大変有意義な企画、ありがとうございます。
- いつも様々な企画をありがとうございます。学生が充実した学びができるよう、今後も支援をお願いします。(保護者の質や意識も向上できると良いなと願っています。)
- 後援会開催のイベントを通じて学校をより知ることができ、大変ありがたいです。いつもありがとうございます。
- コロナの影響もあったのか、参加者が少なく残念でした。非常に良い活動だと思うので、もっと広まれば良いと思います。
- いつも保護者の心配事を拾い上げてくださってありがとうございます。これからもよろしく願いいたします。
- 後援会の活動から色々情報をいただくことができ、ありがたく思っています。心強いです。三交代制勤務でシフトの変更が難しいので、前月の早い段階で行事予定がわかるとありがたいです。
- みなさんお忙しい中、企画運営準備とありがとうございました。
- 子供は嫌がるかもしれませんが、自分の子に高専を案内してもらったツアーとかあったら成長がみれるのかな?と思いました。